... Fussball du alleine, du allein sollst meine Freude sein...

Es sollte mein erstes Spiel sein in der B/C Jugend. Die Freude war riesengroß. Doch es kam anders. Wir waren alle mit den Fahrräder unterwegs nach Bad-Überkingen. In Geislingen an der Wilhelmshöhe brach meine Fahradkette auseinander. Da musste ich umkehren und heulend schob ich das Fahrrad die Steige nach Amstetten hoch. Dies habe ich bis heute nicht vergessen!

Am 28. August 1952 spielten wir wieder in Bad Überkingen und gewannen mit 0:2!!

Mamschaf	haufstellungen für Samstag, den ig. April 1952
A1B-Igd. in	ni Ausstetten gegen HiberBingen Auspiel 1800 Mer Niederberger
	Nagel heowhard
West	Sheibiel Mayer Miller H.
4	Tungmann Ilg W.
	Jrey Haus zach Hartl
Weis. B1C-2gol	Magel Leonhard Sheibiel Mayer Mitter H. Shaift Kaliza Kober Bail Reichert Joesher Auspiel 1200 Mln Tungmann Ilg W. Jrey Hans Jach Hartl Karlberger Kober Schrade, Schöll, Nothjünge Howt

Doch es folgten noch viele Jugendspiele .Man spiele mal in der C-Jgd,in der B-Jgd und in der A-Jugend,wo man gerade jemand brauchte.Bis ins erste Halbjahr 1961 spielte ich in der A-Jugend. Der Abschluss wurde durch 2 Meisterschaften hintereinander gekrönt.

Ab 2. Halbjahr 1961 bis Oktober 1962 in der 1. Mannschaft.

1962 bis 1964 Dienstzeit bei der Bundeswehr

1964 bis 1968 1. Mannschaft

1969 nur noch sporadisch in der 1.Mannschaft -Auswechselspieler und Spiele in der Reserve und AH .Im AH Spiel 1983 in Merklingen beendete ein Bänderriss das Fussballspielen

1971 Schiedsrichterlehrgang-aktiver Schiri bis 1974

1974 Durch meinen Schiri Status wurde ich zum Platzordner der WM in Deutschland ins Neckarstadion nach Stuttgart berufen . Polen –Argentinien 3:2